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СПРАВЕДЛИВЫЙ
БАЗОВЫЙ      
ДОХОД     

ПРОГРАММА ПАРТИИ

Сергей Миронов:
«СПРАВЕДЛИВЫЙ БАЗОВЫЙ 
ДОХОД — ЭТО ИНВЕСТИЦИИ 
В ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ КАПИТАЛ, 

КОТОРЫЕ ВЕРНУТСЯ 
СТОРИЦЕЙ»

День защиты детей — 
праздник, безусловно, 
детский, но наделенный 
огромным смыслом взрослой 
ответственности — ежечасной, 
ежегодной, бесконечной. 
В партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ эту 
ответственность осознают.

ПАРТИЯ
  ПОДАРИЛА ПРАЗДНИК  ПОДАРИЛА ПРАЗДНИК

Окончание на с. 8

Анатолий Аксаков особое внимание уделяет поддержке детских домов, 
по его инициативе проект «Арина» начал оказывать помощь таким учреж-
дениям Чувашии. Депутат помогает многим детским образовательно-оз-
доровительным учреждениям республики, в  числе которых Кугесьский 
детский дом-интернат, Чебоксарский и Шумерлинский центры для детей-
сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, Порецкий детский 
дом им.  И.  Н.  Ульянова, Специализированный дом ребенка «Малютка» 
(Чебоксары), две чебоксарские начальные общеобразовательные школы 
для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и др.



Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ГЛАВНОЕ

Сергей МИРОНОВ,
лидер партии:

— СБД — это не  просто раздача 
денег, это инвестиции в  человече-
ский капитал, которые вернутся сто-
рицей через рост ВВП, так как будет 
совершенно другая производитель-

ность труда, другое мышление, совершенно другое здо-
ровье у людей, будет большая отдача, и это подтверждает 
опыт других стран.

Мы хотим, чтобы граждане нашей прекрасной родины 
России были свободны, чтобы они не думали, как свести концы 
с концами, а думали о благосостоянии своей семьи, о воспи-
тании детей, здоровье и  о  будущем нашей родины, которую, 
я уверен, общими усилиями мы сделаем справедливой.

Геннадий СЕМИГИН, 
сопредседатель партии:

— Это будет важнейшим шагом 
по  ликвидации бедности в  нашей 
стране. Если люди будут получать 
эти деньги от  государства, деньги 
справедливые, в  том числе благо-
даря справедливому распределе-

нию той же самой природной ренты, то ситуация будет 
меняться к лучшему.

Захар ПРИЛЕПИН, 
сопредседатель партии:

— Эти пресловутые 10  ты-
сяч рублей, которые наша 
партия предлагает с  января 
2022  года уже выплачивать, они, 
во-первых, в нашем государстве 
есть, во-вторых, они действи-
тельно несут не только социаль-

ную нагрузку, когда человек получает возможность по-
тратить это на свои базовые необходимости. Они несут 
еще  нагрузку такого патриотическо-философического 
свойства, потому что это действительно прекрасно, 
что человек, тем более ребенок, получает деньги про-
сто за то, что он родился в России. Надо осмыслить это, 
как  это замечательно  и  удивительно: тебе повезло, ты 
родился в  удивительной, прекрасной, богатой, с  тыся-
челетней историей стране, которая просто так рада, что 
ты родился, что тебе будет давать 10 тысяч рублей.

Анатолий АКСАКОВ,
председатель Комитета 
Госдумы по финансовому 
рынку:
— В нашей стране нужна строй-

ная, пронизывающая все отрасли, 
все сферы, которые финансиру-
ются из  бюджета, схема оплаты 
труда. И каждый человек, получаю-

щий деньги из бюджета, будет понимать, сколько он бу-
дет получать на начальном этапе, сколько — благодаря 
ученой степени, либо стажу работы, либо каким-то за-
слугам…
При этом базовый доход, справедливый доход не дол-

жен быть ниже прожиточного минимума. Не  должно 
быть так, что оклад меньше прожиточного минимума. 
Для этого необходимо принять определенное решение. 
Например, о  прогрессивной шкале налогообложения. 
Сейчас увеличение подоходного налога для людей, по-
лучающих достаточно высокий доход  — 5  миллионов 
рублей и выше в течение года, уже дало 60 миллиардов 
дополнительно. Но  если мы установим такую же про-
грессивную шкалу, как, например, в Германии или США, 
то поступления в бюджет будут намного большими.

Этой инициативе была 
посвящена всероссийская 
пресс-конференция партии, 
прошедшая 25  мая в  агент-
стве ТАСС.

Главная цель СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ  — 
ЗА  ПРАВДУ  — построение 
справедливого общества. 
Но  о  какой справедливо-
сти можно говорить, если 
в  стране 18  млн граждан 
(это только по официальным 
данным) живут за  чертой 
бедности. И  партия на  про-
тяжении своей 15-летней 
деятельности целенаправ-
ленно продвигает идею со-
циальной справедливости, 
внося в  главный законода-
тельный орган страны важ-
ные и  полезные для  людей 
законы. Но  в  силу «есте-
ственных причин» не  может 
добиться их  принятия, ибо 
не  обладает большинством 
в  Госдуме. А  «естественные 
причины» — это партия вла-
сти, то  самое большинство, 
которое всячески тормозит 
социальные инициативы 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

И вот сейчас, понимая 
сложность ситуации, ухудша-
ющейся еще и в связи с пан-
демией, СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает способ 
преодоления бедности  — 
введение справедливого ба-
зового дохода. Вообще, эта 
мера не  придумывалась за-
ново — она есть в  програм-
ме партии: введение ренты 
на сырье, справедливое рас-
пределение денег от его про-
дажи за  рубеж. Но  авторы 

конкретизированной идеи 
СБД — не просто партийные 
работники, а  представители 
научной сферы: директор 
НИИ Развития конкуренции 

и  отношений собственно-
сти РЭУ им.  Г.  В.  Плеханова 
Сергей Беляев и  член 
Центрального совета пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА  ПРАВДУ, эко-
номист Андрей Подойницын; 
доктор экономических 
наук, профессор, директор 
Научного центра труда РЭУ 
им. Г. В. Плеханова Вячеслав 
Бобков. То есть идея СБД по-
строена на  научно обосно-
ванной базе.

Как  сказал на  пресс-
конференции лидер партии 
Сергей Миронов, в  борьбе 
с бедностью в нашей стране 
пока, к  сожалению, побеж-

дает бедность. И  чтобы ее 
ликвидировать, нужно ре-
шить несколько проблем  — 
это и  пенсионная реформа, 
отмены которой добивается 
партия, и увеличение МРОТ.

— Но сегодня мы говорим 
о  Справедливом базовом 
доходе. И если мы добьемся 
принятия положения о СБД, 
это станет важнейшим ша-
гом к  ликвидации бедности 
в  нашей стране,  — уверен 
Сергей Миронов. Для  того, 

чтобы СБД стал реальностью, 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ — 
ЗА  ПРАВДУ нужна под-
держка избирателей на  вы-
борах 19 сентября, чтобы поя-

вилась возможность принять 
этот важный и нужный закон.

ГДЕ ВЗЯТЬ ДЕНЬГИ 
НА ВЫПЛАТЫ СБД?

Среди источников финан-
сирования Сергей Миронов 
назвал сверхдоходы от  про-
дажи углеводородов, ле-
жащие мертвым грузом 
в Фонде национального бла-
госостояния, справедливое 
распределение природной 
ренты, наведение порядка 
на таможне, отмену возврата 
НДС экспортерам сырья 
и другие.

Для  реализации этой 
экономически, политически 
и  социально просчитанной 
идеи нужна только полити-
ческая воля и  та сила, ко-
торая сможет ее провести 
в  Государственной Думе VIII 
созыва.

Выплаты СБД должны 
начаться с  самых нуждаю-
щихся  — семей с  детьми, 
далее он  будет распростра-
нен практически на каждого 
гражданина страны.

Законопроект планиру-
ется внести в ГД этим летом 
с  перспективой принятия 
Госдумой VIII созыва. В рам-
ках работы над  инициати-
вой стартует сбор подписей 
и  опрос граждан на  интер-
нет-сайте ZA-CBD.ru.

Сергей МИРОНОВ:

Справедливый базовый доход — это 
инвестиции в человеческий капитал, 
которые вернутся сторицей.

ДОСЛОВНО

Шаг к ликвидации 
бедности

Суть СБД заключается 
в ежемесячной безусловной 
выплате в размере около МРОТ 
каждому гражданину

СПРАВЕДЛИВЫЙ БАЗОВЫЙ ДОХОД
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯСОБЫТИЯ

НОВОСТИ

СТАДИОН «ВОЛГА» 
   ДОЖДАЛСЯ РЕКОНСТРУКЦИИ
Финансирования добился Анатолий Аксаков
В Чебоксарах официально стартовала реконструкция стадиона 
«Волга». Глава республики Олег Николаев, депутаты Госдумы 
Анатолий Аксаков и Валерий Газзаев приняли участие в закладке 
памятного камня, символизирующего знаковое для Чувашии событие.

Впервые о  рекон-
струкции спортивного со-
оружения, когда-то быв-
шего в  ведении ПО  имени 
Чапаева, заговорили почти 
10  лет назад. Понадобилось 
время, чтобы передать его 
в  собственность муниципа-
литета.

— Наконец наши сов-
местные с  руководством 
республики усилия завер-
шились успешно,  — сказал 
Анатолий Аксаков.  — Мы 
добились финансирова-
ния в  размере 1,2  милли-
арда рублей. На территории 

«Волги» построят трехэтаж-
ный физкультурно-оздоро-
вительный комплекс с  тре-
нажерным залом, залом 
тяжелой атлетики и  едино-
борств, двумя универсаль-
ными спортивными залами 
и  бассейном. Кроме этого, 
здесь появятся ледовая 
арена и стадион с полнораз-
мерным футбольным полем. 
Этот спортивный объект 
будет приспособлен в  том 
числе и для маломобильных 
спортсменов.
Анатолий Аксаков под-

черкнул, что добиться фи-
нансирования было непро-
сто. Из-за  пандемии бюд-
жетные расходы сильно со-
кратили. Деньги выделялись 
в  основном на  завершение 
уже начатых проектов.

— Но  мы шли до  конца. 
Хочется, чтобы в  Чувашии 
было больше людей, кото-
рые выбирают спорт, — от-
метил Анатолий Геннадье-
вич. — Чтобы жители имели 

такие  же возможности, как 
и в столице.
После торжествен-

ной церемонии гости от-
правились на  стадион 
«Олимпийский», где после 
реконструкции открыли 
обновленное футбольное 
поле с  искусственным по-
крытием. Прославленный 
футболист и тренер, депутат 
Госдумы Валерий Газзаев 

отметил вложения респу-
блики в развитие спорта:

— Пусть не  все станут 
звездами мирового уровня, 
но  больше ребят выберут 
активный образ жизни вме-
сто вредных привычек.

Затем депутаты Госдумы 
дали старт традицион-
ному турниру по мини-фут-
болу на  призы Анатолия 
Аксакова.

— Анатолий Генна дье-
вич искренне переживает 

за  свою Родину,  — гово-
рит Валерий Газзаев.  — 
Он  пробивает финан-
сирование спортив-
ных, социальных объ-
ектов. Сейчас наша 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  — ЗА  ПРАВДУ 
запустила в  регионе кад-
ровый проект «Человек 
важнее системы». И  тут 
тоже есть спортивное на-
чало  — собрать команду 
из самых сильных и самых 
активных и  вместе с  ней 
победить.

Турнир от 8 до 17
Первый Межрегиональный 
турнир по рукопашному бою 
среди юниоров 8—17 лет, 
посвященный 800-летию памяти 
святого благоверного князя 
Александра Невского, состоялся 
в Чебоксарах. За призовые 
места боролись 210 спортсменов 
из Чувашии, Марий-Эл, 
Татарстана и Ульяновска.

Турнир прошел 22  мая в  спортивной 
школе «Спартак». На  открытии министр 
физической культуры и  спорта Чувашии 
Василий Петров пожелал участникам чест-
ной борьбы. Спортсменов напутствовал 
руководитель Федерации рукопашного 
боя Чувашской Республики Александр 
Андреев:

— Как  представители силовых еди-
ноборств, вы всегда сможете постоять 

не  только за  себя, но  и  за  своих родных, 
близких, за Родину. Важно, что спорт делает 
нас сильными не только физически, но и ду-
ховно: учит преодолевать трудности, зака-
ляет характер. Эти качества помогают чело-
веку быть успешным.
Юноши и девушки соревновались в раз-

личных весовых категориях. Всего было ра-
зыграно 45  комплектов наград. В  команд-
ном первенстве  — на  турнире сошлись 
12  команд  — сильнейшими стали спорт-
смены из  Татарстана, серебро у  респу-
блики Марий Эл, бронзу завоевали юниоры 
из Чувашии.
Организатор турнира  — Федерация 

рукопашного боя Чувашской Республики, 
спонсор — ООО «ЮРАТ».

Наталья Патель

В Ишлеях будет ФОК
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ добилась 
строительства ФОКа в селе Ишлеи 
Чебоксарского района. Хлопотали и сами 
жители — больше пяти лет они требовали 
от чиновников реализации важнейшего 
социального проекта. И вот в этом году 
возведение объекта наконец-то начнется.

Из  федерального бюд-
жета на  него выделено по-
рядка 149  миллионов руб-
лей. Из  регионального  — 
41 миллион.

В спортивном комплексе 
площадью почти 5 тысяч квад-
ратных метров разместятся 
25-метровый плавательный 
бассейн, спортивный и  тре-
нажерный залы, зал настоль-
ного тенниса и  два больших 
зала для ОФП. Ввести в  экс-
плуатацию ФОК планируют 
в следующем году.

Строительство долго-
жданного и  необходимого 
населению объекта спортив-
ного назначения  — заслуга 
регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

— В  Чувашии должны 
быть равные условия 
для  развития детей и  моло-
дежи, независимо от  того, 
в селе или в городе они жи-
вут,  — говорит помощник 

депутата Госдумы Анатолия 
Аксакова Луиза Шогулина. — 
С 2016  года мы вместе с жи-
телями села и  ближайших 
населенных пунктов соби-
рали подписи, обращались 
к  региональным властям, 
вместе с депутатами Госдумы 
Анатолием Аксаковым 
и Игорем Моляковым подни-
мали  этот вопрос на  феде-
ральном уровне. Многие 
районы нуждаются в  совре-
менных ФОКах, конкуренция 
была серьезная, но  мы до-
бились своей цели и  рады, 
что довели дело до  успеш-
ного результата. Это позво-
лит молодежи добиваться 
спортивных успехов, даст 
возможность проводить 
соревнования местного 
и  республиканского уров-
ней. С  нетерпением ждем 
2022  года, когда ФОК рас-
пахнет двери для  жителей 
Чебоксарского района.

Анатолий АКСАКОВ:

Хочется, чтобы в Чувашии было больше 
людей, которые выбирают спорт. Чтобы 
жители имели такие же возможности, 
как и в столице.
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Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

Сергей МАТВЕЕВ
Депутат Собрания депутатов Чебоксар ского района VII созыва

Родился 19  мая 1981  г. в  д. Муска ринкасы Чебо ксар ско го района. 
Окон чил Чувашскую сель хоз академию по специальности «инженер-
механик» и  Санкт-Петербургский государственный политехниче-
ский университет — «экономист». Финан совый директор компании 
«АРГУС», крупного поставщика электротехнической продукции. С же-
ной воспитывают трех дочерей. Депутат, председатель постоянной 
комиссии по вопросам укрепления законности, правопорядка, разви-
тию местного самоуправления и депутатской этике.

— Я стал участником проекта, чтобы продолжать работать на благо 
республики. У моей работы уже есть результаты. В 2015 году я, став депутатом, имел одну только 
цель — улучшить условия жизни сельчан. За эти 6 лет участвовал в реализации различных про-
ектов, мы добились обустройства в моем родном селе Ишлеи социальных объектов на сумму 
более 250  миллионов рублей: новая аллея, мемориальный парк, футбольное поле, детская 
игровая площадка. Осуществилась главная мечта — началось строительство физкультурно-
оздоровительного комплекса с бассейном. Мы долго старались, собирали подписи. И с помо-
щью депутатов Госдумы от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Анатолия Аксакова и Игоря Молякова все 
получилось! Верю, что проект «Человек важнее системы» поможет объединить сторонников, 
и вместе мы сделаем еще больше для процветания нашей  республики.

Любовь МАКЕЕВА
Советник генерального директора «АБС ЗЭиМ Автоматизация»
Родилась 23  августа 1957  г. в  Ивановской области. Окончила 

машиностроительный техникум и  по  направлению приехала 
в Чебоксары, на машиностроительный завод. С 1977 по 2003 г. про-
шла путь от технолога до директора по производству. В 1992 г. окон-
чила ЧГУ им.  И.  Н.  Ульянова. У Любови Макеевой огромный опыт 
работы на  производстве: она занимала руководящие должности 
на ОАО «Завод электроники и механики», ОАО «Шумерлинский за-
вод специализированных автомобилей», ОАО «ВНИИР». С 2019 г. — 
советник гендиректора ОАО «АБС ЗЭиМ Автоматизация». За  зна-
чительный вклад в развитие промышленности региона удостоена 
многих наград.

— В Чувашии — и в Чебоксарах, и в других 
городах — сохранены действующие предпри-
ятия, а  значит, есть рабочие места. И  теперь 
одна из  главных задач  — поддерживать эти 
предприятия. Так мы создадим в регионе бла-
гоприятную среду для  развития экономики, 
для нового уровня жизни. Потому что эконо-
мика и  социальные условия взаимосвязаны. 

Будет быстрее развиваться инфраструктура, 
обновляться жилой фонд, молодые специали-
сты перестанут уезжать из региона.

Проект «Человек важнее системы» позво-
ляет найти единомышленников, объединить 
усилия, знания, опыт. Я  верю, что у  Чувашии 
большое будущее. Нужно только работать, 
и работать всем вместе.

Сергей СЕМЕНОВ
Депутат Государственного Совета Чувашской Республики

Родился 29  октября 1960  г. в  Канаше. Окончил ЧГПИ 
им.  И.  Я.  Яковлева, факультет физического воспитания. Мастер 
спорта СССР по  лыжам и  биатлону. Трудовую деятельность на-
чал в  1978  г.  — работал бетонщиком в  Новочебоксарске. Служил 
в  Советской Армии. Трудился на  предприятиях в  Чебоксарах. 
Работал старшим тренером по лыжным гонкам в спортивном обще-
стве «Динамо», занимался предпринимательской деятельностью, 
много лет работал в ООО «Вектор». Организатор фестиваля «Рыбак 
рыбака». Возглавляет партийную фракцию в Госсовете. Женат, трое 
сыновей и трое внуков.

— Много лет я веду депутатские приемы, работаю с людьми и считаю, что наша первооче-
редная задача — благополучие жителей Чувашии. Это и комфортная городская среда, и бла-
гоустройство общественных пространств, и решение проблем в сфере ЖКХ. На сегодня важ-
ные вопросы  — индексация пенсий работающих пенсионеров, качество здравоохранения, 
особенно в  небольших селах. Конечно, в  республике необходимо создавать новые рабочие 
места, чтобы прекратить отток рабочей силы. Нужно привлекать инвесторов в  регион, со-
средоточиться на  модернизации действующих производств, поддерживать развитие ЛПХ. 
Предложений, идей много, а проект «Человек важнее системы» помогает объединить для ра-
боты представителей разных поколений.

Лев ЕФИМОВ
Профессор ЧГПУ, краевед, депутат Чувашско-
Сорминского сельского поселения Аликовского 
района

Родился 3 декабря 1953 г. в д. Кагаси 
Аликовского района. Окончил исто-
рико-филологический факультет ЧГУ, 
затем аспирантуру и  докторантуру. 
1973–1975 — служба в армии, старший 
лейтенант запаса. Работал учителем, 
директором Чувашско-Сорминской 
школы, с  2000  г. —  профессор ЧГПУ 
им. И. Я. Яковлева. Автор 350 научных 
трудов, главный редактор журнала 
«Вестник ЧНАНИ». Почетный граж-

данин Аликовского района, Почетный работник сферы об-
разования РФ. Инициировал строительство моста через 
р.  Сорма, ремонт дорог в  Чувашско-Сорминском сельском 
поселении, часовни в с. Сорма. Занимается решением эко-
логических проблем, сохранением памяти о  героях ВОВ, 
культуры Чувашии.

— В  проекте «Человек важнее системы» я  участвую по-
тому, что  мне импонирует, что  сегодня в  Чувашии реше-
нием проблем занимается не  партия власти, а  обновленная 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ. Именно эта партия мо-
жет сделать работу власти в республике эффективной, а саму 
власть —  народной. Приоритетным направлением в  работе 
должно быть социально-экономическое и  культурное разви-
тие. Локомотивом развития должна стать наука! Развивая на-
уку, инфраструктуру национального региона, бизнес-проекты, 
можно добиться толчка в  развитии всех сфер. Федеральные 
и региональные структуры власти обязаны помнить об этом.

В КОНЦЕ АПРЕЛЯ В ЧУВАШИИ СТАРТОВАЛ УНИКАЛЬНЫЙ 

КАДРОВЫЙ ПРОЕКТ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — 

ЗА ПРАВДУ «ЧЕЛОВЕК ВАЖНЕЕ СИСТЕМЫ». 

ЕГО ЦЕЛЬ — ПОИСК НОВЫХ ЛЮДЕЙ, НОВЫХ СОРАТНИКОВ.

СТАРТ ПРОЕКТУ ДАН!

СТАНОВИТЕСЬ УЧАСТНИКОМ ПРОЕКТА, РАССКАЗЫВАЙТЕ О СЕБЕ!

Сегодня в Чувашии решением основных 
проблем занимается обновленная партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ. 
Именно она может сделать работу власти 
в республике эффективной, а саму 
власть — народной.
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

Игорь МОЛЯКОВ
Депутат Государственной Думы

Родился 29  января 1961  г. 
в  Ленин граде. Окончил Ле-
нинградский гос университет 
им. Жда нова, философский факуль-
тет. Кандидат философских наук. 
Работал ассистентом, старшим пре-
подавателем, доцентом кафед ры 
философии и  методологии науки 
ЧГУ им.  И.  Н.  Ульянова. В  1994  г. 
впервые стал депутатом Госсовета 
Чувашии, избирался шесть со-

зывов подряд. С  1995  г. совмещал депутатскую работу 
с преподавательской. В 2020-м получил мандат депутата 
Госдумы. Активно занимается общественной деятельно-
стью. Автор стихов, романов, научных работ. Женат, вос-
питал двоих сыновей.

— Без малого 30 лет я отстаиваю права жителей респу-
блики. Новые обращения приходят почти каждый день: 
обидели инвалидов, «забыли» достроить дорогу, травят 
химическими выбросами, лишают социального пособия… 
За каждым обращением — проблема, боль, ЧЕЛОВЕК. Это 
большая, кропотливая работа, с ней не справиться одному. 
Решать проблемы адресно можно, но  неэффективная 
чиновничья система вновь и  вновь будет оттаптываться 
на людях. Изменить ее реально только вместе. Для этого 
и  нужен проект «Человек важнее системы»: чтобы при-
шло больше неравнодушных, активных, смелых людей, 
готовых работать для республики. В первую очередь нам 
предстоит решить проблемы коррупции и  бюрократии, 
добиться повышения уровня жизни, появления новых ра-
бочих мест, достойной оплаты труда. Помочь даже одному 
человеку — общая задача.

Решать проблемы адресно можно, 
но неэффективная чиновничья система 
вновь и вновь будет оттаптываться 
на людях. Изменить ее реально только 
вместе.

Федор СТЕПАНОВ
Юрист, директор Благотворительного фонда «Воскресение», 
депутат Чебоксарского городского Собрания депутатов
Родился 5  февраля 1989  г. в  Че бок-

сарах. Окон чил юридический факультет ЧГУ 
им.  И. Н.  Ульянова и  аспирантуру Чебо ксар-
ского кооперативного института. В  2017  г. про-
шел профессиональную переподготовку по на-
правлению «Государственное и  муниципаль-
ное управление» в  РАНХиГС при  Президенте 
РФ. С  2008  г. — сотрудник административного 
секретариата Чебоксарско-Чувашского епар-
хиального управления, с  2020-го  — директор 
по правовым вопросам сельскохозяйственного 
кооператива и  директор Благотворительного 
фонда «Воскресение». Занимается обществен-
ной, благотворительной, правозащитной дея-
тельностью. Женат, воспитывает дочь.

— Решение об  участии в  проекте я  при-
нял обдуманно. Привлекло само название  — 
«Человек важнее системы», — отражающее про-
блему сегодняшнего государственного управ-
ления. В  центре нашей деятельности должен 
быть человек. Никакие узкопартийные интересы 

не  должны превалиро-
вать над  главным  — ин-
тересами каждого граж-
данина России и каждого 
жителя Чувашии.

Как  депутату Чебок-
сарского горсобрания, 
мне особенно важно быть в контакте с жителями 
города и даже всей республики, потому что в об-
ратной связи с гражданами я получаю истинную 
картину проблемных моментов, нерешаемых 
много лет вопросов, надежд и  чаяний людей. 
Проект именно это позволяет  сделать.

Считаю, что положительные изменения в  ре-
гионе наступят только тогда, когда поменяются 
кадры. Их  дефицит необходимо восполнить 
в  первую очередь, для  этого есть все ресурсы: 
воля нашего главы Олега Николаева, поддержка 
депутатов Госдумы и  других уровней власти. 
И  есть креативная молодежь, имеющая необхо-
димые компетенции и желание работать на благо 
Чувашии.

Константин ОВЧИННИКОВ
Исполнительный директор ООО «Группа Компаний Удача»
Родился 12 мая 1986 г. в Шумерле. Выпускник гимназии № 46, Чебоксары. 

В 2009 г. окончил медицинский факультет ЧГУ им. И. Н. Ульянова, специаль-
ность — «лечебное дело». 2009-2016 — индивидуальный предприниматель. 
В 2019 г. прошел профессиональную переподготовку в Высшей школе биз-
неса «Казанского федерального университета» с присвоением квалифика-
ции «Мастер делового администрирования». С 2016 г. работает в строитель-

ной компании «Удача», исполнительный директор. В 2020 г. включен в состав регионального объ-
единения работодателей «Союз строителей Чувашии». Женат, воспитывает дочь и сына.

— Человек, живущий в  социуме, всегда будет частью системы, этого не  избежать. Но  система 
должна работать на человека, а не наоборот. Чтобы образование, медицина, госучреждения, биз-
нес-проекты давали каждому максимум возможностей для достойной жизни. Я давно занимаюсь 
предпринимательской деятельностью и вижу, какой положительный опыт других регионов можно 
использовать у нас. Поэтому в проект «Человек важнее системы» иду осознанно: чтобы рассказать 
о своих идеях, обсудить их с единомышленниками, победить и стать кандидатом в депутаты Госсовета 
Чувашии. Я хочу принести пользу и уверен, что мои опыт и знания обязательно пригодятся и помогут 
поставить интересы людей выше интересов системы.

Каждый желающий может зайти на  спе-
циально разработанную онлайн-платформу 
по  адресу CVS-21.RU, зарегистрироваться 
и создать личный кабинет, после чего он ав-
томатически становится участником проекта. 
Это уникальный подход к  формированию 
команды — открытый, непредвзятый, техно-
логичный. Это новый уровень общения с из-
бирателем  — те, кто  вошел в  проект, будут 
участвовать в решении проблем, обозначен-
ных жителями республики, и партия возьмет 
это на контроль. Проект поможет сформиро-
вать по-настоящему народную предвыбор-
ную программу.

Более 5  тысяч жителей Чувашии уже про-
голосовали за  участников проекта. Отдавая 
свой голос, каждый поддерживает не только 
человека, но и его инициативы, предложения 
по развитию региона. На сайте www.cvs-21.ru 
опубликованы 30  анкет участников, готовых 
менять жизнь республики к  лучшему, по-
тому что они уверены: человек важнее си-
стемы. И  готовы бороться за  эту ценность. 
Познакомьтесь с  восемью активными участ-
никами проекта.

ПРОЕКТ «ЧЕЛОВЕК ВАЖНЕЕ СИСТЕМЫ» 

ДАЕТ ВОЗМОЖНОСТЬ КАЖДОМУ 

АКТИВНОМУ, ИНИЦИАТИВНОМУ 

ЖИТЕЛЮ РЕСПУБЛИКИ, ГОТОВОМУ 

ДЕЙСТВОВАТЬ НА БЛАГО ЧУВАШИИ, 

СТАТЬ КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ 

ГОСУДАРСТВЕННОГО СОВЕТА 

ЧУВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНОВ ВЛАСТИ. 

Алексей АНДРЕЕВ
Руководитель стройцентра «Инком»

Родился в  1973  г. в  Ново чебок сарске. Учил ся в  школе №  8, занимался 
легкой атлетикой. Чувашский госуниверситет окончил с  дипломами про-
граммиста и экономиста. Сначала работал программистом в службе стати-
стики и в отделе казначейства Новочебоксарска, затем менеджером в ком-
пании, занимавшейся поставкой и продажей стройматериалов. Спустя год 
стал в  компании коммерческим директором и  решил начать свое дело — 
открыл стройцентр «Инком». Сегодня это одна из  крупнейших компаний 
Чувашии по продаже стройматериалов. Алексей женат, в семье трое детей. 
Занимается спортом.

— Я родился и вырос в Новоче боксарске, искренне его люблю: он зеленый, спокойный, безопасный 
для детей. В то же время вопросов по благоустройству, развитию малого бизнеса, социальной сфере 
много, и я вижу, где можно приложить знания и энергию. Мечтаю привнести в Новочебоксарск москов-
скую культуру дворов. Чтобы детские городки обновлялись, появлялись скамейки для пожилых, спор-
тивные площадки, а вечерами во дворах было меньше машин и больше людей. Города, улицы, дворы 
созданы для жителей, а машинам место на парковках. Давно хотел реализовать проект помощи вете-
ранам Великой Отечественной войны. Летом мы будем ремонтировать квартиры ветеранов. Конечно, 
бесплатно. Сделаем все, чтобы наши герои жили в чистых, комфортных квартирах. Проект «Человек 
важнее системы» дает мне возможность добиться перемен, реального решения проблем. Он поможет 
заручиться поддержкой единомышленников, влиться в опытную команду. Вместе мы сможем изменить 
жизнь и в Новочебоксарске, и во всей  республике.

ВЫПОЛНЯЙТЕ ЗАДАНИЯ, 

ОБЪЕДИНЯЙТЕ СТОРОННИКОВ 

И МЕНЯЙТЕ ЖИЗНЬ

В РЕГИОНЕ К ЛУЧШЕМУ!

ПОДРОБНОСТИ — НА САЙТЕ CVS-21.RU
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Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

НАСУЩНОЕ

ВЛАСТЬ 
ПРИБЛИЖАЕТСЯ 
 К САДОВЫМ УЧАСТКАМ
Дорогу прокладывает 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Зачем человеку дача? Чтобы выращивать экологически 
чистую продукцию, отдыхать, детей на свежий воздух 
из душного города вывозить… Но главная потребность 
другая, прозаичная — чтобы выжить: цены растут, 
а доходы падают, и благосостояние семей снижается. 
Оттого и важно вырастить свое и не тратить 
на овощи-фрукты деньги, которых и так не хватает. 
Однако сейчас садоводство сопряжено с ворохом 
всевозможных проблем. Между тем люди, работающие 
на участках, кроме всего прочего, помогают стране 
выполнять продовольственную программу.

Члены садоводческих не-
коммерческих товари-

ществ (СНТ) часто обраща-
ются за  помощью к  депутатам 
от  СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
и  всякий раз получают под-
держку. Без  депутатов от  пар-
тии не  проходит практически 
ни  одно мероприятие садово-
дов, и  в  середине мая депутаты 
всех уровней от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ  — Анатолий Аксаков, 
Игорь Моляков, Сергей Семенов, 
Сергей Муравьев и  Юрий 
Богданов — были при-
глашены в Дом Союзов 
на  отчетно-выборную 
конференцию Неком-
мерческого союза 
садоводов и  огород-
ников Чувашии. В  ее 
рамках прошел и  кру-
глый стол, на  котором 
обсуждались разви-
тие любительского садоводства 
в рес публике и законодательство, 
регулирующее деятельность СНТ. 
Такие круглые столы регулярно 
проводятся в Центре защиты прав 
граждан, по их результатам в раз-
личные ведомства направляются 
депутатские запросы, что было 
сделано и на этот раз.

Напомним, по  итогам пре-
дыдущего круглого стола были 
подготовлены поправки в  за-
кон, регулирующий деятель-
ность СНТ. А  после майского за-
седания депутат Госдумы Игорь 
Моляков встретился с министром 
экономики Чувашии Дмитрием 
Красновым.

Долгое время депутаты 
от  СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-

СИИ пытались достучаться 
до  единоросской власти, чтобы 
добиться помощи садоводам. 
Объясняли, что без  поддержки 
и  контроля государства са-
доводческим товариществам 
не  обойтись. Но  прежняя власть 
оставалась безучастной. При но-
вой власти лед, кажется, тро-
нулся: встреча депутата Госдумы 
Игоря Молякова с  заместителем 

председателя правительства 
Чувашии  — главой Минэконом-
развития Дмит ри ем Красновым 
после круг лого стола была ре-
зультативной.

В список насущных быто-
вых вопросов было включено 
электро снабжение СНТ  — необ-
ходимо провести электричество 
к  участкам, где его нет, и  пробу-
рить, где требуется, скважины. 
В  ближайшей перспективе пра-
вительство республики начнет 
эту работу, зай мет она года три.

Министр и  депутат обсудили 
введение должности куратора 
СНТ на  освобожденной основе. 
Об  этом не  раз говорили заме-
ститель председателя Союза 
садоводов Чувашии Николай 
Капитонов и  заместитель пред-
седателя Союза собственников 
жилья Тамара Манаева. При  ку-
раторе будет сформирован обще-
ственный совет, а при министер-
стве — единая бухгалтерия, чтобы 
взносы садоводы вносили туда 
на счет, их размер будет устанав-
ливаться в товариществах.

Но  главной темой на  встрече 
была земельная, с  нее и  надо 
начинать наводить порядок. 
В Чувашии порядка 400 тысяч са-

доводов, около 700  товариществ. 
Министр выяснит, сколько участ-
ков действительно принадлежит 
садоводам, сколько заброшенных 
и  сколько приватизированных, 
чьи хозяева, построив на участках 
дома, вышли из СНТ.

Дмитрий Краснов был по-
ражен отсутствием учета. 
Мыслимое ли дело, когда земель-
ные вопросы в  СНТ решаются 
в  произвольном (от  слова «про-
извол») порядке, а  земля в черте 
города, между прочим, стоит мил-

лионы рублей.

Правительство вы-
яснит количество 

участков, перепрове-
рит межевание. Не раз-
межеванные участки 
будут размежеваны. 
Платить за  это садово-
дам не придется. Работу 
с  землей откладывать 

некуда: президент страны пору-
чил провести ее до 1  сентября.

Но  на  все требуются деньги, 
и  надо, чтобы при  формиро-
вании федерального бюджета 
средства на  исправление си-
туации в  сфере садоводства 
и  огородничества были пред-
усмотрены для  выделения реги-
онам. Дмитрий Краснов попро-
сил Игоря Молякова продвигать 
в Госдуме решение финансового 
вопроса.

В конце встречи министр 
позвонил в  Союз садово-
дов Чувашии и  договорился 
с  Николаем Капитоновым 
о встрече.

Появилась надежда, что 
в  недалеком будущем садо-
воды заживут по-другому  — это 
нужно и взрослым, и детям.

Дивный сад 
Анатолия 
Семеновича
Несмотря на проблемы, садоводы 
трудятся на своих участках твор-
чески. И среди них есть поистине 
талантливые люди. Об одном 
из них — Анатолии Семенове 
из д. Калиновка Канашского 
района — в газету написали 
Надежда Каргина и Наталья 
Васильева, председатели мест-
ных отделений партии в Канаше 
и в Канашском районе.

Анатолий Семенович  — член партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  — ЗА  ПРАВДУ, 
председатель районного Общества инва-
лидов. Сад, можно сказать, для  него дело 
жизни. На его участке прекрасно себя чув-
ствуют растения и  нашей полосы, и  дру-
гих, теплых, регионов. В  саду Анатолия 
Семеновича растут краснолистовой фун-
дук, китайский лимонник, декоративная 
калина сорта Бульденеж, красавица белая 
сакура, разные сорта винограда. Войлочной 
вишней нас, конечно, не удивишь, но когда 
одна яблоня дает 20 разных сортов яблок… 
Это уже чудо. Рукотворное чудо садовода 
Семенова, привившего двадцать разных 
сор тов к основному стволу дерева.

«Уроженец» юга инжир прижился в зим-
нем саду и  уже не  один год дает плоды. 
Под  картинами, написанными садоводом, 
по соседству с инжиром устроились лимон, 
мандарин, нектарин, абрикос и другие «жи-
тели» теплых краев. Анатолий Семенович 
говорит, что в зимнем саду со временем по-
явятся и другие экзотические растения.

На большей части участка садовод раз-
бил питомник саженцев кедра, голубой ели, 
можжевельника, туи, фундука, различных 
сортов яблонь и других редких сортов пло-
дово-ягодных культур, ими он может поде-
литься с каждым желающим.

А еще Анатолий Семенович разводит не-
обычных птиц, создает скульптуры, украша-
ющие сад.

Но не только о своем саде печется нерав-
нодушный Анатолий Семенов. Желая ви-
деть любимую деревню красивой и совре-
менной, он разработал проект и сделал ма-
кет облагораживания пруда, искусственно 
созданного им и его товарищами.

Как ему удается все успевать? Поддержи-
вают, говорит Анатолий Семенович, близ-
кие и друзья. А так хотелось бы еще внима-
ния и участия со стороны властей…

ЖИВАЯ ИСТОРИЯ

Разговор министра 
и депутата был 
конструктивным

В Чувашии порядка 400 тысяч садоводов, 
около 700 товариществ. Министр выяснит, 
сколько участков действительно 
принадлежит садоводам, сколько 
заброшенных и сколько 
приватизированных, чьи хозяева, 
построив на участках дома, вышли из СНТ.

Когда верстался
номер
Стало известно, что 
проблема садоводства 
обсуждалась на заседании 
правительства Чувашии. 
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯАКТУАЛЬНО

Анатолий Аксаков:
В Чебоксарах ПОЯВИТСЯ НОВОЕ ПРОИЗВОДСТВО
ООО «Волжский комбайновый завод», входящий в Концерн 
«Тракторные заводы», победил в конкурсном отборе 
Минпромторга России на право заключения специального 
инвестиционного контракта (СПИК), предусматривающего 
создание производства сельскохозяйственного трактора 
с мощностью двигателя 40—90 л. с.

Одними из  тех, кто  начал этот 
значимый проект, были депутат 
Госдумы России Анатолий Аксаков 
и  глава Чувашии Олег Николаев. 
А первые договоренности были до-
стигнуты в  ходе визита в  Чувашию 
председателя правительства РФ 
Михаила Мишустина. Предложение 
Концерна вошло в  перечень при-
оритетных инвестиционных про-
ектов Комплексной программы 
социально-экономического раз-
вития Чувашской Республики 

на 2020–2025 годы. Реализация про-
екта создаст благоприятные условия 
для  инвестиций в  экономику 
Чувашии, о  необходимости которых 
не раз говорил Анатолий Аксаков.

В прошлом году за  участниками 
СПИК были законодательно закре-
плены новые налоговые преферен-
ции. Стоимость проекта оценива-
ется более чем в 2 млрд руб. По сло-
вам Олега Николаева, для  успеш-
ного запуска производства имеется 
вся необходимая инфраструктура. 

«Положительное решение Комиссии 
по  СПИК о  размещении производ-
ства на  территории Чувашии, — за-
явил Олег Николаев, — означает но-
вые возможности, которые позволят 
организовать дополнительно свыше 
500  рабочих мест, обеспечить по-
ступление налоговых и  страховых 
отчислений, а  также размещение 
современных технологий производ-
ства конкурентоспособной промыш-
ленной продукции в республике».

— Как  депутат Госдумы России, 
представляющий интересы 
Чувашии, и  просто как  ее житель, 
я  очень рад, что в  Чебоксарах поя-
вится новое производство, — сказал 
нашему корреспонденту Анатолий 
Аксаков.  — И  это только начало. 
Впереди  — новые проекты, новые 

планы. Так что перед нашей респу-
бликой открываются хорошие пер-
спективы. Я  уверен: пройдет год-
другой, и люди из Чувашии преста-
нут ездить на заработки в другие ре-
гионы и  найдут применение своим 
силам и знаниям там, где они роди-
лись и выросли.

— Мы благодарны главе 
Чувашии Олегу Николаеву и  де-
путату Госдумы России Анатолию 
Аксакову за поддержку, — отметил 
генеральный директор Концерна 
«Тракторные заводы» Андрей 
Водопьянов.  — Безусловно, реа-
лизация этого проекта даст мощ-
ный импульс для  развития про-
мышленности в  Чувашии, а  зна-
чит, для повышения благосостоя-
ния ее жителей.

Цивильский район: 
ПЛАНОВ ГРОМАДЬЕ
Депутат Госдумы России Анатолий Аксаков в преддверии заседаний 
Высшего экономического совета (ВЭС), который он возглавляет, 
проводит своеобразный мониторинг муниципалитетов. Со времени 
создания ВЭС прошел всего год с небольшим, а социально-
экономическое развитие республики уже наполняется реальными 
смыслами и делами. И лучшее тому подтверждение — встречи 
Аксакова в Цивильском районе.

В главе Цивильской рай-
администрации Сергее 
Беккере органически со-
четаются черты мечтателя 
и  человека, знающего, чем 
пахнет хлеб. Когда он  начи-
нает эмоционально говорить 
о  будущем района, хочется 
посмотреть ему под ноги — 
а  не  слишком  ли их  хозяин 
оторван от  земли? Но  нет: 
каждый пункт программы 
развития района подкре-
плен расчетами, предложе-
ния четко аргументированы.
Специалисты админи-

страции района, разрабо-
тавшие инвестиционную 
программу, постарались 
извлечь максимальную вы-
году из  его географиче-
ского расположения и  бо-
гатого исторического на-
следия: близость к  столице 
региона, развитая транс-
портная система, наличие 
объектов культурного на-
следия, а также знаменитая 
Тихвинская ярмарка.

Один из  значимых про-
ектов  — создание агро-
промышленного парка, 
с  которым на  будущей ин-
вестиционной площадке 
ознакомились Анатолий 
Аксаков и  помощник главы 
Чувашии Олег Моляков. 
Его планируется создать 
на  землях, примыкающих 

к  трассе М-7 и  граничащих 
с  Чебоксарским районом. 
Получается эффективная ло-
гистика: короткое плечо пе-
ревозок; возможность на ме-
сте перерабатывать дары 
фермерских полей; органи-
зация торговой кооперации.

— Мы хотим здесь по-
строить цеха по  перера-
ботке сельхозпродукции 
с  максимальной добавоч-
ной стоимостью, — расска-
зывает Сергей Беккер.  — 
Сейчас в мире установился 
тренд на  экологически чи-
стую продукцию. Ее себе-
стоимость выше, но  спрос 
на такой товар будет только 
расти. Как  говорит наш 
глава Олег Алексеевич 
Николаев, бренд «Сделано 
в  Чувашии» должен стать 
везде узнаваемым.
Беккер не  был  бы 

Беккером, если  бы не  по-
старался максимально 
воспользоваться приез-
дом Анатолия Аксакова. 

Разделил проблемы по вер-
тикали: те, что можно решить 
на  местном уровне, на  ре-
спубликанском и федераль-
ном. В решении последних 
могут очень пригодиться 
лоббистские возможности 
Анатолия Аксакова.

Мы посетили интенсивно 
застраивающийся микро-
район «Южный-2». Его от ос-
новной части города, где 
находятся социальные объ-
екты, отделяет федераль-
ная трасса М-7. Она же раз-
резает город и  в  другом 
направлении  — в  сторону 
с.  Красноармейское, что 
создает проблемы и для пе-
шеходов, и  для  автомоби-
листов. Поэтому назрела 
необходимость строитель-
ства объездной дороги и пе-
шеходных переходов, что 
возможно только при  под-
держке федерального пра-
вительства. И здесь, конечно, 
статус и авторитет Аксакова 
очень пригодились  бы, 

тем  более парламентарий 
всегда готов помочь.
Сегодня в  республике 

между муниципалитетами 
идет скрытая конкуренция 
за  привлечение инвести-
ций, «пробивание» проек-
тов и  получение средств 
для их реализации. В разви-
тии сферы туризма, напри-
мер, больше всех преуспели 
марпосадцы  — в  районе 
интенсивно развивают ин-
фраструктуру, ищут новые 
формы и  направления, как, 
например, организация 
музыкального фестиваля 
«Остров».
У Цивильска потен-

циал для  развития туризма 
не  меньший, но  он  пока 
не  реализован. Сергей 
Беккер хочет наверстать 
упущенное. Конечно, 
вряд  ли пассажиры волж-
ских круизных теплоходов 
приедут сюда. Поэтому надо 
развивать внутренний ту-
ризм — используя рекламу, 
пытаться завлечь людей, 
путешествующих на  авто-
мобилях, в  город. Но  пока 
здесь привлекает лишь 
Тихвинская ярмарка. Между 
тем  вся близлежащая 
территория, Тихвинский 
Богородицкий женский мо-

настырь и  комплекс отре-
ставрированных храмов, ка-
менный мост, построенный 
еще до  революции, старое 
русло Цивиля представляют 
интерес для туристов.

— У  нас, как  говорится, 
планов громадье,  — сказал 
Сергей Беккер.  — Все про-
блемы разом решить не-
возможно, но  радует, что 
наши планы поддерживает 
и  руководство республики, 
и  Анатолий Геннадьевич 
Аксаков.  13 мая мы с  ним 
поездили по  району, а  уже 
через неделю под его пред-
седательством состоялось 
заседание ВЭС, на  котором 
почти все наши предложе-
ния и  планы получили одо-
брение. Их одобрили и четко 
расписали по пунктам с ука-
занием дат, конкретных лиц 
и  ведомств, ответственных 
за реализацию Комплексной 
программы социально-эко-
номического развития рай-
она. Поэтому я верю: все, что 
мы задумали, обязательно 
осуществится.
На  прошлой неделе 

Анатолий Аксаков побы-
вал еще и  в  Козловском 
и Янтиковском районах.

Алексей Кряжинов
Фото автора

РЕПОРТАЖ

Сергей Беккер:

Все проблемы разом решить невозможно, 
но радует, что наши планы поддерживает 
и руководство республики, и Анатолий 
Геннадьевич Аксаков.

ВАЖНО
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Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ТЕМА НЕДЕЛИ

Депутаты от партии также ока-
зывают адресную помощь, прово-
дят для  детей различные меро-
приятия, откликаются на  каждое 
обращение семей, которым тре-
буется поддержка.
Но праздник всё-таки детский. 

И  1  июня взрослые люди из  ре-
гионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  — 
ЗА ПРАВДУ сделали его для дет-
воры запоминающимся: кон-
курсы, игры, шарики, подарки, 
герои любимых мультфильмов, 
сотни брикетов чебоксарского 
эскимо — все это было на улицах 
и  во  дворах городов и  районов 
Чувашии.

Анатолий Аксаков побывал 
на празднике в Канаше.
Воспитанники Канашского 

социального приюта для  детей 
и  подростков показали гостям 
концерт, а  спонсоры подарили 
им спортивный инвентарь и сла-
дости. Анатолий Аксаков вру-
чил директору приюта Наталье 
Ивановой ноутбук и сертификат 
на 30 тысяч рублей.

 Депутат Канашского го-
родского собрания от  партии 
Маргарита Данилова органи-
зовала праздник «Здравствуй, 
лето» в  микрорайоне ВРЗ, ак-
тивный член партии Наталия 
Прокопьева — в Восточном ми-
крорайоне города.

В Кугесьский дом-интернат 
для детей с ограниченными воз-
можностями здоровья по  при-
глашению Анатолия Аксакова 
приехал Чувашский государ-
ственный театр кукол (регио-
нальное отделение регулярно 
оказывает помощь учрежде-
нию, в котором живут 140 детей 
со всей страны).

 Местное отделение партии 
в Чебоксарах и его бессменный 
председатель, депутат ЧГСД 
Сергей Муравьев провели в се-
веро-западном районе столицы 
Чувашии несколько празднич-
ных мероприятий.

Празднование в БУ «Социаль-
но-реабилитационный центр 
для  несовершеннолетних г.  Че-
бок сары» прошло с участием де-
путата Госдумы России Анатолия 
Аксакова и  Госсовета Чувашии 
Сергея Семенова. Участники 
партийного проекта «Человек 
важнее системы» Любовь 
Макеева и Мария Уляшова пода-
рили центру самокаты, телеви-
зор размером в полстены, музы-
кальный динамик и  усилитель. 
И огромный торт!

 Депутат Госсовета Чувашии 
Владимир Офаринов и  депу-
тат Ядринского городского 
Собрания Вячеслав Якушкин 
навещали 1  июня с  подарками 
малообеспеченные семьи.

В Ибресях местное отделе-
ние партии доставило ребятам 
радость, организовав праздник 
«Детские забавы».

Праздничные мероприятия 
были проведены практически 
всеми местными отделениями 
партии.
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Оценить 
работу матери

Одна из последних 
законодательных инициатив 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ — 
введение «родительской 
зарплаты». Партия предлагает 
установить ежемесячные 
выплаты на детей, где один 
из родителей не работает, 
а занимается воспитанием 
ребенка. Соответствующий 
законопроект внесен 
партийной фракцией 
на рассмотрение в Госдуму.

Эту идею партия предлагает со  вре-
мени своего образования  — с  осени 
2006 года. А в наши дни потребность в та-
ком нововведении стала еще более акту-
альной в связи с обеднением населения. 
Если же взять простую бытовую сторону 
вопроса, то  мать работает в  три смены, 
без  перерыва на  обед, выходных, отпу-
сков, больничных, обладая квалифика-
циями няни, медсестры, учителя, повара, 
уборщицы, портнихи, прачки…

— Новая инициатива предусматривает 
масштабную поддержку семей с  детьми 
и  способна системно решить демогра-
фическую проблему в  нашей стране,  — 
комментирует лидер партии Сергей 
Миронов. — Законопроект устанавливает 
ежемесячные выплаты на детей, рожден-
ных  — или  усыновленных  — с  1  января 
2022  года в  семьях, где один из  родите-
лей не  работает, а  занимается воспита-
нием ребенка. Речь идет о так называемой 
«родительской зарплате» или  «зарплате 
для  мам», поскольку воспитанием детей 
чаще занимаются наши женщины.

Но самое главное — инициатива отве-
чает существующим демографическим 
вызовам и поручению президента страны 
правительству  — до  1  июля подготовить 
целостную систему мер поддержки семей 
с детьми.

— Наш законопроект по  сути реали-
зует это поручение,  — говорит Сергей 
Миронов. — Во-первых, мы решаем про-
блему бедности семей, которая, к сожале-
нию, усугубляется с  рождением каждого 
ребенка. Во-вторых, «родительская зар-
плата» — мощнейший стимул для  увели-
чения рождаемости, сопоставимый по эф-
фективности с  материнским капиталом. 
Но, в отличие от маткапитала, это не разо-
вая, а постоянная поддержка.

Окончание. Начало на с. 1

ПАРТИЯ
  ПОДАРИЛА ПРАЗДНИК

СР ПРЕДЛАГАЕТ
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